

ADDRESS

Pembuatan Sumur Bor oleh TNI untuk Memenuhi Kebutuhan Air Bersih Masyarakat di Pamekasan, ditinjau oleh Danrem 084/BJ

Achmad Sarjono - JATIM.ADDRESS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 04:41



PAMEKASAN - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. melaksanakan peninjauan pembuatan sumur bor dan pipanisasi di tiga titik yang berada di wilayah kabupaten Pamekasan, Selasa (19/9/2023).

Ketiga titik pengeboran dan pipanisasi tersebut yaitu di Dusun Rongrongan, Desa Plakplak, Kecamatan Pegantenan, Dusun Kembang, Desa Palengaan Daya, Kecamatan Palengaan, dan Dusun Wakduwak, Desa Ponjenan, Kecamatan Batumarmar, Kabupaten Pamekasan.

Ketiga sumur bor dan pipanisasi tersebut merupakan bantuan dari Kementerian Pertahanan RI sebagai wujud kepedulian untuk membantu kesulitan rakyat untuk memenuhi kebutuhan air bersih.

Typologi kepulauan Madura yang tandus dan sulit air, dihadapkan pada musim kemarau yang panjang seperti saat ini. Sehingga untuk memenuhi kebutuhan air bersih masyarakat harus membeli dengan mendatangkan truk tangki air.

"Selama ini warga di Desa Plakplak, Kecamatan Pegantenan, Desa Palengaan Daya, Kecamatan Palengaan dan Desa Ponjenan, Kecamatan Batumarmar, Pamekasan ini harus membeli dengan mendatangkan truk tangki air untuk memenuhi kebutuhan air bersih sehari-hari. Untuk itulah TNI AD hadir bersama Kementerian Pertahanan RI dengan membuat sumur bor dan pipanisasi di di Ketiga Desa ini sehingga kebutuhan air bersih warga dapat terpenuhi tanpa harus membeli lagi", kata Danrem 084/BJ.

Orang nomor satu di Korem 084/Bhaskara Jaya juga mengatakan, sudah banyak sumur bor yang telah dibuat oleh Kodim Jajaran Korem 084/BJ untuk masyarakat khususnya di wilayah Madura yakni di Bangkalan, Sampang, Pamekasan dan Sumenep.

"Al-Hamdulillah Kodim jajaran Korem 084/BJ terutama di wilayah Madura sudah menyelesaikan banyak Sumur Bor yang diperuntukan kepada masyarakat yaitu di Bangkalan, Sampang, Pamekasan, Sumenep. Mudah-mudahan ini bisa terus kita lanjutkan di daerah-daerah lain yang benar-benar mengalami kesulitan air bersih di wilayahnya", imbuh Brigjen TNI Terry.

Sementara Sekdes Plakplak Fauzan disela-sela mendampingi kehadiran Danrem 084/BJ di lokasi peninjauan mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada TNI khususnya Korem 084/BJ karena telah memberikan bantuan pembuatan sumur bor di desanya.

"Terima kasih bapak-bapak TNI khususnya bapak Danrem 084/BJ karena telah peduli kepada kami membuat sumur bor di Desa ini. Mudah-mudahan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kami masyarakat Desa Plakplak ini," ucap Fauzan.

Ungkapan yang sama juga disampaikan oleh Syukron tokoh masyarakat Desa Palengaan Daya, Kecamatan Palengaan. Di mana dia merasa sangat bersyukur dan terima kasih kepada TNI atas bantuan pembuatan sumur bor di Desanya tersebut.

Kedatangan Danrem 084/BJ beserta rombongan disambut oleh Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., para Perwira Staf dan Danramil, Kapolsek, perangkat Desa dan Tokoh Masyarakat. (Penrem084)